

ACUERDO A FAVOR DE LA TRAVESÍA CENTRAL DEL PIRINEO

Marruecos apoya un eje pirenaico que una Algeciras con París

EFE/ El presidente del Gobierno de Aragón, Marcelino Iglesias, recabó ayer el apoyo del primer ministro marroquí, Abbas El Farsi, para el eje ferroviario europeo número 16, que unirá Algeciras con París a través de un túnel de baja cota por el Pirineo central. Éste fue uno de los resultados de la reunión que mantuvieron Iglesias y El Farsi, en Rabat, en el marco de su primera visita oficial a este país, en el que ya operan con éxito empresas aragonesas.



SERVICIO ESPECIAL

El presidente de Aragón, ayer, durante su visita a marruecos.

VENTAJAS QUE OFRECE LA INICIATIVA

Mejoras en el envío de mercancías

Según el primer ministro, el eje supondría poder mejorar el envío de mercancías a los dos principales socios comerciales de Marruecos (Francia y España).

Enlaces con centros de distribución

Iglesias comentó que el nuevo corredor conectará el sur de la península ibérica con el norte y centro de la Unión Europea (UE), enlazando los puertos de ambas vertientes del Mediterráneo con centros de distribución.